

Señor Don José Prat, MADRID

26 Sept. 1976

Mi querido amigo:

Ayer recibí la visita de mi yerno y su compañero en el Banco Central Don Elías González Honrubia, Consejero laboral del mismo, que quería conoceme para decirme que un grupo numeroso desearía que vinieras a dar una conferencia y a pedirme que fuerayo quien te esbribiera. Ellos se encargarían de gestionar la autorización gubernativa y de disponer de una sala adecuada y sufragar los gastos. Les mueve a ello el alto concepto que tiene de ti, de tu talento, y el deseo de exaltar a valores que fueron prósritos por la situación que ha atravesado España.

No se trata en sí de un acto político (el tema puede ser jurídico, literario, etc.) ~~completamente independiente de la política~~. La entrada será por invitación. Si lo prefieres puede ser en vez de eso una comida. Tú dirás.

Si aceptas se lo transmitiré al señor González Honrubia para que él se relacione contigo y se ocupe de todo. Si por premura de tiempo no puedes, nos contentaremos con tu promesa de hacerlo en tu próximo viaje a España, que esperamos y deseamos sea pronto.

No necesito decirte, puesto que te escribo, que la idea ma ha parecido excelente, y lo mismo a nuestros amigos Enrique Navarro, Mateso y Dr. Correa

He leído tu entrevista en "La Verdad" y te agradezco la mención elogiosa que de mí haces. ¡Ah! y no quiero acabar la carta sin decirte que al día siguiente de tu grata visita fui a la estación a las horas del Ter y el Talgo para Madrid; pero luego he sabido que habías tenido que salir para Valencia.

Y nada más. Con la esperanza de verte de nuevo aquí pronto y de poder aplaudirte, recibe un abrazo de tu buen amigo